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Статья посвящена исследованию ряда проблем совершенствования процессуальных основ введения времен-
ной государственной финансовой администрации в отношении местного самоуправления. При регулировании 
процессуально-правовой составляющей в механизме государственного вмешательства в местное самоуправление 
законодатель может отдать предпочтение исчерпывающему федеральному регулированию либо дифференцирован-
ному подходу, при котором процедуры регламентируются одновременно федеральным законодательством и нор-
мативными правовыми актами субъектов РФ. В статье доказывается, что более предпочтительным является второй 
подход.
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The article is devoted to the study of a number of problems of improving the procedural foundations for the introduction 
of a temporary state financial administration in relation to local self-government. When regulating the procedural and legal 
component in the mechanism of state intervention in local self-government, the legislator may prefer exhaustive federal 
regulation or a differentiated approach, in which the procedures are regulated simultaneously by federal legislation and 
regulatory legal acts of the constituent entities of the Russian Federation. The article proves that the second approach is more 
preferable.
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